

Kabupaten Bogor Optimalkan Akses Kawasan Wisata di Puncak II

CIBINONG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor, Jawa Barat berupaya mengoptimalkan akses menuju kawasan wisata Puncak II di Kecamatan Sukamakmur agar lebih mudah dilalui wisatawan.

“Terutama infrastruktur Cibadak dan jalur pariwisata, supaya pariwisata di sini semakin baik,” kata Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Bogor, Iwan Setiawan dalam kegiatan Bogor Keliling atau Boling, di Sukamakmur, Senin kemarin.

Salah satu upaya yang dilakukan, yaitu memperbaiki jalan di Sukamakmur secara bertahap melalui program bantuan keuangan infrastruktur desa, Satu Miliar Satu Desa alias Samisade. Iwan pada kegiatan Bo-

ling kali ini meresmikan jalan Desa Sirnajaya yang merupakan hasil dari Program Samisade tahun 2022.

“Saya lihat infrastruktur di sini sudah ada, kami mendukung perbaikannya, karena wisata di Sukamakmur ini sangat bagus,” kata Iwan.

Di Sukamakmur, kata dia lagi, terdapat beragam destinasi wisata, mulai dari curug, penginapan, hingga tempat-tempat berfoto dengan suguhan panorama alam.

Namun, kawasan wisata yang biasa disebut Puncak II ini belum banyak diminati masyarakat jika dibandingkan wisata Puncak, mengingat infrastruktur jalan di Sukamakmur belum maksimal. **gio**

Gibran Larang Stadion Manahan untuk Kegiatan Kampanye Politik

SOLO (IM) - Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming Raka melarang Stadion Manahan Solo, Jawa Tengah, digunakan sebagai tempat kampanye partai politik (parpol).

Diketahui, pesta demokrasi lima tahunan tidak lama lagi akan digelar. Pemilu mendatang akan dilaksanakan pada Februari 2024.

Sementara Pilkada Serentak untuk memilih gubernur dan wakil gubernur, bupati dan wakil bupati, wali kota dan wakil wali kota akan digelar pada November 2024.

Putra sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi) itu mengatakan Stadion Manahan merupakan fasilitas olahraga sehingga tidak boleh untuk kampanye.

“Ya enggak (boleh untuk kampanye) karena tempat olahraga,” kata Gibran di Solo, Jawa Tengah, Selasa (27/6).

Kendati kampanye dilarang, Gibran masih memperbolehkan Stadion Manahan untuk kegiatan konser.

Asalkan konser yang digelar di Stadion Manahan Solo tidak berbau politik.

“Kemarin sudah tak cek ke KPU, Bawaslu yang namanya konser akan tetap jalan ya di akhir tahun. Kemarin sudah saya sampaikan ke EO-EO juga konser akan tetap jalan. Sing (yang) penting tidak berbau politik, tidak mengundangi capres-capres,” kata suami Selvi Ananda ini.

Ketua Bawaslu Solo, Budi Wahyono mengatakan, Stadion Manahan tidak boleh digunakan untuk kegiatan kampanye partai politik karena merupakan salah satu fasilitas pemerintah.

Hal tersebut sesuai ketentuan dalam Undang-Undang (UU) Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu.

“Sesuai ketentuan UU No 7/2017 tentang Pemilu di Pasal 280 mengenai larangan kampanye, maka salah satu larangan kampanye adalah kampanye pada fasilitas pemerintah, tempat pendidikan dan tempat ibadah,” kata dia. **pra**

Jawa Barat Usung Desa Cinta ke Lomba Desa dan Kelurahan Nasional

GARUT (IM) - Jawa Barat akan mengusung Desa Cinta ke Lomba Desa dan Kelurahan Tingkat Nasional tahun 2023 ini.

Desa di Kabupaten Garut itu memenangkan lomba serupa di level Jawa Barat.

Setelah melalui sejumlah penilaian mulai seleksi administrasi, ekspose hingga verifikasi lapangan, Desa Cinta di Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Garut akhirnya berhasil terpilih menjadi desa terbaik dalam Lomba Desa dan Kelurahan (Lomdeskel) Tingkat Provinsi Jawa Barat Tahun 2023.

Dengan demikian, Desa Cinta berkesempatan mewakili Provinsi Jawa Barat pada Lomdeskel Tingkat Nasional Tahun 2023 untuk kategori desa.

Kabar tersebut tersebut diumumkan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Provinsi Jawa Barat melalui akun Instagram @dpmjdesjabar.

Sedangkan untuk kategori kelurahan pada Lomdeskel Tingkat Nasional Tahun 2023, Provinsi Jawa Barat diwakili Kelurahan Sukamiskin Kecamatan Arcamanik Kota Bandung yang berhasil menjuarai Lomdeskel Tingkat Provinsi Jawa Barat Tahun 2023 untuk kategori kelurahan.

Kepala Desa Cinta, Gaos Hamdani pun menyatakan pihaknya bersyukur atas keberhasilan desa yang dipimpinnya menjadi Juara 1 Lomdeskel Tingkat Provinsi Jawa Barat Tahun 2023.

Dia menuturkan, untuk penilaian tahapan nasional maka pihaknya akan mengawalinya dengan pengunggahan atau uploading data administrasi, termasuk video selayang pandang Desa Cinta.

Dilanjutkan dengan

ekspose terkait Desa Cinta itu sendiri, bersama provinsi lain.

Antara lain Provinsi Banten, Yogyakarta, Jawa Timur, Jawa Tengah, dan Provinsi Bali.

“Soal waktu dan tempat kami sendiri belum dapat informasi detail, setelah ekspose langsung rechecking ke lapangan untuk menentukan juara 1 tingkat nasional,” ujarnya.

Sekretaris Daerah Kabupaten Garut, Nurdin Yana mengatakan, dalam waktu dekat, tim provinsi akan kembali datang ke Kabupaten Garut untuk mengakumulasi hal-hal kekurangan dimiliki Desa Cinta.

Karena itu pulalah, lanjutnya, dirinya menginstruksikan Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) yang ada di lingkungan Pemkab Garut untuk turun ke lapangan guna menggenapkan atau menyempurnakan kekurangan yang ada, setelah ada saran dan bimbingan dari tim provinsi.

Nurdin pun berharap Desa Cinta bisa kembali meraih prestasi dengan meraih juara terbaik di Lomdeskel tingkat nasional.

Bercermin dari keberhasilan Desa Cinta menjadi juara pada Lomdeskel Tingkat Provinsi Tahun 2023, Nurdin juga meminta Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) di tingkat kecamatan maupun kabupaten serta para camat sebagai leading sector agar bisa memiliki satu desa binaan yang representatif untuk dilombakan dan menjadi unggulan para camat untuk nanti dilombakan pada tahun mendatang.

Dia berharap, dengan demikian maka semua desa akan mempunyai platform sama terkait kondisi yang diharapkan masyarakat. **pra**

IDN/ANTARA



AKSI TOLAK AJARAN PONPES AL ZAYTUN

Pengunjuk rasa dari Paguyuban Pengawal Negara Kesatuan Republik Indonesia (PPNKRI) melakukan aksi di Depan Gedung Sate, Jalan Diponegoro, Bandung, Jawa Barat, Selasa (27/6). Dalam aksinya, mereka menuntut agar Pemerintah Provinsi Jawa Barat membubarkan Pondok Pesantren Al Zaytun karena dinilai banyak penyimpangan dan kesesatan dalam ajaran-ajaran yang diberikan di pondok pesantren tersebut.

Libur Panjang, Jumlah Pengunjung Hotel di Puncak Meningkat

Peningkatan hunian hotel ini mulai terasa sejak pemerintah menetapkan libur panjang Idul Adha, sehingga minat wisatawan juga meningkat. Untuk memberikan kenyamanan kepada para pengunjung, pihak hotel berencana menyediakan fasilitas khusus, terutama dalam hal konsumsi dan hiburan, sehingga para pengunjung betah tinggal di kawasan Puncak.

PUNCAK (IM) - Libur panjang hari raya Idul Adha hingga akhir pekan ini menjadi berkah bagi para pengelola hotel dan vila di kawasan Puncak, Bogor, Jawa Barat.

Mereka melaporkan adanya peningkatan hunian hotel dan vila, yang menyebabkan para pengelola berlomba-lomba menyediakan fasilitas agar wisatawan dapat tinggal

lebih lama.

Peningkatan hunian hotel ini mulai terasa sejak pemerintah menetapkan libur panjang Idul Adha, sehingga minat wisatawan juga meningkat.

Salah satu hotel di jalur utama Puncak Bogor melaporkan, 60 persen kamar mereka telah dipesan oleh pengunjung. Jumlah ini diperkirakan akan terus meningkat karena banyak wisatawan yang datang langsung untuk memesan kamar.

Manager Hotel The Point, Rizki Apri Ramadhani, mengungkapkan, peningkatan ini terutama berasal dari wisatawan yang berasal dari wilayah Jabodetabek.

“Kami telah mengalami peningkatan pesanan kamar,

saat ini okupansi mencapai 60 persen, terutama dari wilayah Jabodetabek,” ujarnya.

Untuk memberikan kenyamanan kepada para pengunjung, pihak hotel berencana menyediakan fasilitas khusus, terutama dalam hal konsumsi dan hiburan, sehingga para pengunjung betah tinggal di kawasan Puncak.

“Khususnya bagi pengunjung keluarga, mereka biasanya tinggal lebih lama,” tambahnya.

Sementara itu, Sekretaris

Perhimpunan Hotel dan Restoran (PHRI) Kabupaten Bogor, Boboy Rusmanto, menyatakan rasa syukurnya karena libur panjang kali ini menjadi berkah bagi para pengelola hotel dan restoran, terutama di kawasan Puncak. Meskipun belum ada data resmi mengenai peningkatan jumlah pengunjung, sebagian besar pengelola hotel melaporkan adanya peningkatan.

“Semoga libur panjang ini makin membawa berkah bagi lokasi wisata di Puncak,” harap Boboy. **pra**

IDN/ANTARA



SHALAT IDUL ADHA JAMAAH TAREKAT SYATTARIAH Jamaah Tarekat Syattariah melaksanakan shalat Idul Adha 1444 Hijriah di Masjid Babul Hidayah Desa Lek Lek, Kecamatan Panton Reu, Aceh Barat, Aceh, Selasa (27/6). Jamaah Tarekat Syattariah di tujuh desa di kabupaten itu melaksanakan shalat Idul Adha 1444 H lebih awal dari jadwal yang ditetapkan pemerintah.

Pemkot Bandung Targetkan Jalan Layang Ciroyom Rampung Akhir Tahun Ini

BANDUNG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung, Jawa Barat, menargetkan pembangunan Jalan Layang Ciroyom di Jalan Arjuna Kota Bandung yang melintasi rel kereta api dekat Stasiun Ciroyom rampung dikerjakan pada akhir tahun 2023.

Plh Wali Kota Bandung, Ema Sumarna mengatakan kini pembangunan infrastruktur tersebut sudah mencapai 33,5 persen. Target itu pun disampaikan demi membuat kepastian atas proyek itu kepada masyarakat.

“Kalau ini kurang ada kepastian, akan mendegradasi kepercayaan masyarakat. Kalau ada keterlambatan, harus segera dikomunikasikan,” kata Ema di Bandung, Jawa Barat, Selasa (27/6).

Selama proses pembangunan itu, dia pun mengatakan pembuatan jembatan penyeberangan orang (JPO) perlu segera dibuat. Karena JPO itu bisa digunakan masyarakat tanpa harus memutar ke akses lain demi menyeberangi area itu.

“Rel dan fly over dibangun harus beriringan dengan pembangunan JPO. Bahkan, kalau bisa JPO itu diutamakan selesai duluan. Jangan sampai masyarakat jadi berkali-kali terhambat aktivitasnya,” kata Ema.

Kepala Balai Teknik Perkeretaapian Kota Ban-

dung, Cendrawan mengatakan saat ini proses pembangunan itu di antaranya pekerjaan pembesian pierhead, finishing body dan pierhead, pemasangan bekisting body, pengecoran body, pengecoran pier head dan finishing abutment.

Dia pun memastikan pembangunan itu bakal mengutamakan JPO untuk dibangun terlebih dahulu. Sehingga dia pun bakal menutup sementara area di sebelah proyek jalan layang tersebut.

“Akan kami bangun JPO. Untuk memfasilitasi warga di Jalan Arjuna kami akan membangun jalan di sisi kanan kiri fly over,” kata dia.

Selain itu, menurutnya, pembangunan jalan layang itu akan berdampak pada salah satu cagar budaya milik Pemerintah Kota Bandung yang akan terkena dampaknya yakni rumah potong hewan (RPH). “Ada cagar budaya yang nanti kena yakni rumah potong hewan (RPH). Kami perlu mendapatkan rekomendasi dari DKPP untuk pos jaga,” kata dia.

Adapun pembangunan jalan layang itu dilakukan demi memperlancar lalu lintas kendaraan masyarakat tanpa terkena penutupan perlintasan sebidang kereta api. Karena ke depannya intensitas perjalanan kereta api Commuter Line Bandung akan lebih banyak untuk menunjang Kereta Cepat Jakarta-Bandung. **pra**



SOSIALISASI KESELAMATAN DI PERLINTASAN KERETA

Petugas dan relawan melakukan sosialisasi keselamatan di perlintasan sebidang di Jatibarang, Indramayu, Jawa Barat, Selasa (27/6). PT KAI Daop 3 Cirebon menggelar sosialisasi di perlintasan sebidang yang mengusung tema BERTEMAN (Berhenti, Tengok kanan-kiri, Aman, Jalan) untuk mengajak pengguna jalan agar menaati rambu dan berhati-hati saat melewati perlintasan kereta api.